

# *La CTC appelle les travailleurs et les Cubains en général aux manifestations du 1er mai*

---



La Havane, 1er avril, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, appelle aujourd'hui tous ses membres et les Cubains en général à participer aux manifestations du 1er mai.

Tous les ans, des millions d'hommes et de femmes et même des enfants prennent part aux grands défilés organisés un peu partout dans notre pays à l'occasion de la journée internationale du travail.

Cette année, le grand slogan des manifestations sera: «Pour Cuba, l'Unité et l'Engagement»

Le texte de convocation rendu public aujourd'hui souligne : « nous les travailleurs cubains, nous ferons montre de la conviction qu'avec nos propres efforts, avec notre capacité de lutte et avec nos victoires, nous continuerons à mener de l'avant la mise à jour du modèle politique, économique et social que nous

nous sommes donné en tant que nation souveraine, indépendante et socialiste, pour le bien-être du peuple où les travailleurs jouent un rôle de premier ordre.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89169-la-ctc-appelle-les-travailleurs-et-les-cubains-en-general-aux-manifestations-du-1er-mai>



**Radio Habana Cuba**